

Betreff:

**Abgenutzte Markierung an der Herzogin-Elisabeth-Straße
Einmündung Georg-Westermann-Allee**

Organisationseinheit:

Dezernat III
66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr

Datum:

30.06.2020

Beratungsfolge

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 120 Östliches Ringgebiet (zur
Kenntnis)

Sitzungstermin

22.09.2020

Status

Ö

Sachverhalt:

Zu den Fragestellungen der SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 120 wird wie folgt geantwortet:

Zur Frage 1:

Es lässt sich nicht mehr konkret feststellen, auf welcher Grundlage die stark abgenutzte Furtmarkierung für den Radverkehr in der Einmündung der Herzogin-Elisabeth-Straße auf die Georg-Westermann-Alle damals markiert wurde.

Zur Frage 2:

Der Radverkehr aus der Parkanlage in Richtung Zentrum ist vor dem Verkehr auf der Herzogin-Elisabeth-Straße wortepflichtig. Um die Verkehrssituation rechtlich eindeutig zu machen, wird die Markierung der Furt entfernt und die weiterhin gültigen Markierungen im Knotenpunkt werden erneuert.

Benscheidt

Anlage/n:

keine